

SOCIEDADES CLAVE

Nuestra empresa está especializada dentro del software de los smartphones, por lo tanto deberíamos crear alianzas con los diferentes sistemas operativos como puede ser, dentro de los más conocidos, Android o IOS, para que estos apliquen nuestros servicios en sus sistemas.

Esto nos generaría una gran seguridad ya que lo que nosotros buscamos es que los dispositivos dispongan de nuestra app desde el principio sin necesidad de instalarla manualmente, es decir, de fábrica.

Android

